
平成２９年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１２日）

１－１

自 由 民 主 党 １番 坂 本 竜 太 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新たなステージを迎える本県の復興・創生について

１ 国の対策強化の動きを踏まえ、海外における風評払拭に 知 事 広 報 課

向け、どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ね

たい。

２ 本県の環境回復に向け、国際原子力機関との協力プロジ 生活環境部長 環 境 共 生 課

ェクトにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 復興公営住宅におけるコミュニティ形成支援の今後の在 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

り方について、県の考えを尋ねたい。 長

４ 東海第二原発で事故が発生した場合の茨城県民の広域避 危機管理部長 原子力安全対策

難受入れについて、県の対応を尋ねたい。 課

５ 汚水処理の広域化・共同化に向けた流域下水道における 土 木 部 長 下 水 道 課

県の取組について尋ねたい。

６ 県は、地域のにぎわい創出に向けた小名浜港の利活用に 〃 港 湾 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 県民意識の向上で切り拓く未来について

１ 県は、若年層の健康づくりを推進するため、どのように 保健福祉部長 健 康 増 進 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、社会全体で子どもを育む意識を醸成するため、ど こども未来局長 こども・青少年

のように取り組んでいるのか尋ねたい。 政策課

３ 少年のＳＮＳ等を利用した犯罪被害を防止するための県 警 察 本 部 長 警 察 本 部

警察の取組を尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県民の防災意識の更なる向上にどのように取り組んでい 危機管理部長 危 機 管 理 課

くのか、県の考えを尋ねたい。


